



Niega Cuauhtémoc Blanco todas las acusaciones en su contra

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El diputado **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, realizó su conferencia de prensa donde aprovechó para rechazar todas las acusaciones que pesan en su contra, desde desvíos de recursos, hasta la acusación de abuso sexual en grado de tentativa interpuesta por su media hermana. Blanco afirmó que se presentó para dar la cara por todos los señalamientos vertidos en su contra, que ella no tiene ningún parentesco, pero reconoció que le dio trabajo en su gobierno y que incluso, le permitió vivir en la residencia oficial. El diputado además, aseveró que la solicitud de desafuero presentada por Uriel Carmona fue porque un día antes, trató de extorsionarlo, entonces lo denunció ante la PGR y en represalia, Uriel Carmona presentó la solicitud de desafuero.

<https://drive.google.com/file/d/1xNUvxkdTqmtam-VrVSlA5Ff8JQ7OtbE3/view>